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   Una delle prime delibere di questa maggioranza era stata quella sull' abolizione della prassi costituita dalla 

identificazione del verbale di consiglio con la trascrizione integrale della registrazione fonografica. 

 

E' per questo motivo che dopo reiterate richieste, anche scritte,  di trascrizione integrale del verbale,               

i consiglieri del Comitato, e comunque Lanna e Pacchioli, non hanno più firmato il verbale. 

Quanto al verbale, questo viene approntato, di norma, dopo due mesi ed a ridosso del C.d.A.  

successivo. 

Ieri, 04/11/12, il consigliere Pacchioli, per farsi consegnare dal segretario Romele la  

copia da lui manoscritta della delibera che veniva messa ai voti e che qui di seguito pubblichiamo,  

l’ha dovuta richiedere molto, molto pesantemente, dovendo davvero insistere. 

 

Chi  può e lo desidera,  comunque, chieda di ascoltare in Consorzio la registrazione integrale della  

seduta. 

 

In molti ricordiamo peraltro che gli ultimi C.d.A., sempre su richiesta dei consiglieri del Comitato, si sono 

tenuti aperti, cioè con la presenza e partecipazione dei consorziati; 

ieri, invece, la maggioranza ha subito deliberato che sarebbe stato chiuso. Lanna e  

Pacchioli, che avevano chiesto la conferma dell' “apertura" ai consorziati, hanno ovviamente  

votato contro la chiusura. 

 

 Delibera : 

“Si propone di inserire nel bilancio preventivo 2013 alla voce “Interventi di cui all’art. 4/11 statuto” 

l’importo pari a € 150.000 quale contributo di promozione di attività sportiva, ricreativa, culturale da 

destinare a “Montecampione Ski Area”.  Nello specifico il Consorzio si impegna  a chiedere politiche di 

favore  (scontistiche)  e ad apporre il logo del Consorzio su tutti gli skipass.” 

Tale delibera è stata votata  a favore da : Polo, De Cristofaro, Pezzotti, Daminelli, Cesari, Birnbaum, 

Fumagalli, Piovani , mentre hanno votato contro i consiglieri Lanna e Pacchioli. 

Naturalmente il Comitato si opporrà con tutte le sue forze a  questa delibera  per i seguenti  motivi : 

-          Infrange i dettami dello statuto. 

-          Qualora dovesse passare,  si verrebbe ad aprire una voragine  ( il consigliere Fumagalli ha chiesto di 

inserire nella delibera le parole “una tantum”, ma è stato immediatamente messo a tacere  da Polo, Di 

Cristofaro e Daminelli, e questo dovrebbe farvi capire tante cose ! ) 

 

Il Comitato, nella sua proposta, ha chiesto di promuovere una partecipazione volontaria alla Montecampione 

Ski Area srl, utilizzando tutti i mezzi di comunicazione a sua disposizione, a condizione che i 

Montecampionesi non fossero obbligati a pagare, ma la proposta  è stata bocciata, mentre è stata approvata la 

seguente  

delibera : 

“Il CDA delibera che il Consorzio si fa promotore dell’iniziativa  di richiedere la manifestazione 

d’interesse ai consorziati all’adesione volontaria alla Fondazione per lo sviluppo di Montecampione 

utilizzando le proprie strutture logistiche” 

Stranamente e contrariamente a quanto annunciato, adesso la promozione si fa per la Fondazione, di cui non 

si conosce assolutamente nulla, non esistono statuto, atto costituivo, scopi, si sa soltanto che il Consorzio, 

secondo costoro, ci dovrà  mettere i soldi di tutti noi. 

 Lanna e Pacchioli hanno votato contro tale delibera. 

Ognuno adesso faccia le proprie valutazioni su cosa sta avvenendo a Montecampione. 
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